



## HORARIOS

### MISAS (Agosto)

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)**

*Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:*

Mañana: 11 horas

Tarde: 19 horas

*Sábados:*

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

*Domingos y Festivos:*

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

**Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)**

*Todos los días (de lunes a domingo) habrá*

*Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.*

**Ermida de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)**

*Domingos y festivos:*

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

**Diariamente (de lunes a viernes):**

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

**Martes, jueves y sábados:**

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

**Durante estos meses de Julio y Agosto:**

Cáritas permanecerá cerrado

**Bolsa de Trabajo:**

Volverá a ponerse en marcha el 17 de septiembre

### Centro Orientación Familiar (COF)

**Este mes de agosto no está abierto**

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

**Diariamente (de lunes a viernes):**

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

**Sábados:**

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 19.30 a 20.45 por la tarde.

**Domingos:**

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

### CONSAGRACIÓN AL ESPÍRITU SANTO

Recibe ¡oh Espíritu Santo!, la consagración perfecta y absoluta de todo mi ser, que te hago en este día para que te dignes ser en adelante, en cada uno de los instantes de mi vida, en cada una de mis acciones, mi director, mi luz, mi guía, mi fuerza, y todo el amor de mi corazón. Yo me abandono sin reservas a tus divinas operaciones, y quiero ser siempre dócil a tus santas inspiraciones. ¡Oh Santo Espíritu!

Dígnate formarme con María y en María, según el modelo de tu amado Jesús.  
Gloria al Padre Creador.  
Gloria al Hijo Redentor.  
Gloria al Espíritu Santo Santificador.  
Amén

### ORACIÓN AL ESPÍRITU SANTO del Cardenal Verdier

Oh Espíritu Santo, Amor del Padre, y del Hijo, Inspírame siempre lo que debo pensar, lo que debo decir, cómo debo decirlo, lo que debo callar, cómo debo actuar, lo que debo hacer, para gloria de Dios, bien de las almas y mi propia Santificación.  
Espíritu Santo, dame agudeza para entender, capacidad para retener, método y facultad para aprender, sutileza para interpretar, gracia y eficacia para hablar. Dame acierto al empezar dirección al progresar y perfección al acabar.  
Amén.

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



# INFORMACIÓN

AGOSTO 2014  
SEGUNDA  
QUINCENA

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

e-mail:

[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

**nº 210**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Con el viaje que ha iniciado el Santo Padre para asistir a la Jornada de la Juventud en Corea, se pone de manifiesto, una vez más, algo que es propio de la Iglesia: la catolicidad. La Iglesia es Una, Santa, Católica y Apostólica. Esas son las notas fundamentales que hacen brillar a nuestra Madre la Iglesia. Es así por querer de Dios y desde su nacimiento: cuando brotó del costado abierto de Cristo en la cruz, cuando adquirió "la mayoría de edad" con la venida del Espíritu Santo, en Pentecostés. ¡Qué

alegría que la Iglesia sea universal! Eso es a fin de cuentas lo que significa "católico". Es lo que nos hace tener una perspectiva amplia, que no se queda restringida al ámbito de lo particular. Lejos de nosotros esa mentalidad de "campanario". La Iglesia está abierta al mundo. No se circunscribe a Occidente. Por eso no es casual que dentro de unos meses, concretamente en el próximo enero, el Papa Francisco vuelva al continente asiático, a Filipinas, donde está también muy arraigada la fe católica. El Santo Padre lo sabe y quiere potenciar esa fe firme que ha sabido crecer también en esas latitudes. Es curioso cómo, en estos lugares, después de que llegaran los misioneros, a partir del siglo XVI, la fe se fue conservando gracias, sobre todo, a los laicos, que durante siglos fueron transmitiéndola de padres a hijos. Así creció, hasta que volvieron los sacerdotes para que llegara con ellos la celebración de los sacramentos. Precisamente el Papa Francisco beatificará a algunos de los primeros mártires coreanos que dieron testimonio de su fe. Ojalá que también nosotros sepamos llevar tan dentro nuestra fe que lleguemos a ser testigos fieles para las futuras generaciones.



## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**16 de Agosto.** Sábado de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Esteban II, rey de Hungría (c. a. 970-1038), San Roque, taumaturgo (+ c. a. 1327).

**17 de Agosto.** Domingo de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Beatriz de Silva y Meneses (c. a. 1424-c. a. 1492), San Jacinto de Polonia, religioso (1185-1257).

**18 de Agosto.** Lunes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Elena, madre del emperador Constantino (c. a. 248-c. a. 329), Santa Lidia, San Agapito.

**19 de Agosto.** Martes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Eudes, presbítero y fundador (1602-1680), San Ezequiel Moreno Diaz.

**20 de Agosto.** Miércoles de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Bernardo, abad y doctor de la Iglesia (1090-1153).

**21 de Agosto.** Jueves de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Pío X, papa (1835-1914).

**22 de Agosto.** Viernes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa María, Reina. San Felipe Benicio, confesor (1233-1285).

**23 de Agosto.** Sábado de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Rosa de Lima, virgen (1586-1617).

**24 de Agosto.** Domingo de la Vigésima Primera

Semana del Tiempo Ordinario. San Bartolomé, apóstol (siglo I).

**25 de Agosto.** Lunes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Luis, rey de Francia, (1214-1270), San José de Calasanz, presbítero (1557-1648), San Ginés, mártir (siglo IV).

**26 de Agosto.** Martes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario.

Santa Teresa de Jesús, Jornet e Ibars, fundadora (1843-1897), Santa Isabel Bichier des Ages, fundadora (1773-1838).

**27 de Agosto.** Miércoles de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Mónica, viuda, madre de Agustín de Hipona (c. a. 332-387).

**28 de Agosto.** Jueves de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Agustín, obispo y doctor de la Iglesia (354-430).

**29 de Agosto.** Viernes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Martirio de San Juan Bautista (siglo I).

**30 de Agosto.** Sábado de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Pamaquio, senador (340-410).

**31 de Agosto.** Domingo de la Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Ramón Nonato, religioso (1200-1240).



## PALABRAS DEL PAPA A LOS COREANOS



voy a vosotros, en la alegría de compartir con vosotros el Evangelio de amor y de esperanza"

Con estas palabras les prepara Francisco: "¡Álzate, respándece!". Es el Señor quien os invita a acoger su luz, acogerla en el corazón para reflejarla en una vida llena de fe, de esperanza y de amor, llena de gloria del Evangelio (...). Juventud de Asia, ¡álzate! La alegría de los mártires brilla sobre ti (...). Queridos hermanos y hermanas coreanos, la fe en Cristo ha puesto raíces profundas en vuestra tierra y ha traído frutos abundantes. Los ancianos son los guardianes de esta herencia: sin ellos los jóvenes estarían privados de memoria. El encuentro entre los ancianos y los jóvenes es garantía del camino del pueblo. Y la Iglesia es la gran familia en la que todos somos hermanos en Cristo. En su nombre

## COREA: EL PAÍS QUE VISITA EL PAPA FRANCISCO

Estos días, el Papa Francisco está realizando un viaje apostólico a Corea. Quizá conocemos poco de aquel país asiático. Sin embargo, ya nos suena más cuando nos recuerdan que es el lugar donde está la fábrica de toda la tecnología Samsung. Tanto



móviles, como tabletas, televisores, aire acondicionado, y todos los derivados tienen allí su "cuna".

Los coreanos son un pueblo muy trabajador, que actualmente es puntero en tecnología. Pero, al mismo tiempo, es un pueblo muy espiritual que se encuentra en el "mercado religioso" con una amplia oferta. Y que a menudo escogen varias religiones al mismo

tiempo. Por ejemplo, el 15% de animistas y seguidores de religiones tradicionales, el otro 15% de budistas, y el 11% de confucionistas; en realidad combinan bastante las tres ramas de espiritualidad oriental. Además, diversas sectas y grupos de nuevas espiritualidades reúnen hasta un 15% de la población, incluyendo la potente secta Moon, que pese a hablar de Jesucristo no puede considerarse cristiana.

En ningún sitio hay un crecimiento del catolicismo como en Corea, con 150.000 bautismos de adultos al año. En 1981 había 1,4 millones de católicos, hoy hay más de 4,3 millones. El incremento es mucho más que evidente. Corea envía misioneros católicos a Rusia, a China, Mongolia, África, América Latina... Florecen las vocaciones a la vida contemplativa. Los seminarios mayores están llenos.

El número de cristianos va creciendo al atraer seguidores de las tradiciones orientales. Durante la tiránica ocupación japonesa en los años de la II Guerra Mundial, muchos cristianos coreanos fueron ejecutados por negarse a adorar al Emperador del Japón, como en siglos anteriores los cristianos se negaron a adorar al César. Eso dio prestigio a los cristianos entre sus compatriotas y extendió la fe entre muchos coreanos.

Desde hace años, las iglesias cristianas de Corea están preparadas, esperando la caída del régimen autárquico de Corea del Norte, de ideología comunista, para crecer espectacularmente cuando el país se unifique en un régimen de libertades.

En Corea se ordenan unos 300 sacerdotes católicos por año, en un país que tiene poco más de un 10 % de católicos.

El crecimiento de la Iglesia Católica en ese país es explosivo: hace veinte años los católicos representaban apenas el 1 % de la población.

En el año 2012 se ordenaron en la arquidiócesis de Seúl (la capital de Corea del Sur) 39 sacerdotes católicos. Y el clero del país es muy joven: el 35 % de los sacerdotes son menores de 40 años y el 68 % tiene menos de 50 de años.

